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本日は，日本コンクリート工学協会四国支部設立総会にご参集頂き誠に有り難うござい

ました．皆様のご理解とご協力により無事 JCI 四国支部が設立されました．また，私が支

部長の重責を担うことになりました．非力ではございますが，全力を尽くして支部運営に

努めたいと思いますので，皆様のご指導・ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます． 
さて，皆様ご承知のこととは思いますが，四国支部設立までの経緯を若干ご説明申し上

げます．今年の初めに中国・四国支部の浜田支部長が，支部分離の構想を実現するために，

四国側での検討を指示され，それを受けてまず四国コンクリート研究会の拡大幹事会で議

論を行い，四国支部が設立された場合には同研究会を発展的に解散することで合意を得ま

した．それに基づき，支部の分離に必要な条件等の検討のために JCI 本部と協議を進めま

した．最終的には，中国・四国支部の臨時拡大幹事会を開催し，四国支部創設についての

合意が得られ，JCI 会長に中国・四国支部を中国支部と四国支部に分離することについての

要望書を提出しました．その妥当性について理事会において審議が行われ，基本的に理解

が得られました．それを受けて，平成１７年５月１２日に開催されました中国・四国支部

総会において，四国支部創設が決議されました．一方，中国・四国支部は中国支部に名称

変更することになりました．最初のアクションから約半年でスムースにことが進んだのは，

多くの皆様が支部分離は自然の流れとお感じになったことによるものと思われます．今年

は，中国・四国支部が設立されて 7 年目に当たります(98 年設立)． 
さて、JCI 四国支部の設立は，四国のコンクリート関係者あるいは組織・団体の間の人的

交流，情報交換，および調査研究などを効果的に行うことができることを意味します．建

設業界は相変わらず冬の時代から脱却できず，したがって，コンクリートを取り巻く環境

は必ずしも明るいものではありませんが，その重要性について社会的理解を得るためにも，

コンクリート関係者が集い，研鑽を積み，大きな力をもって情報発信を行うことが重要と

なります．JCI 四国支部は，会員の皆様の意志で如何なる活動も可能です．是非，積極的に

支部活動にご参画下さるようお願い申し上げます． 
最後に，一つお願いがございます．現在，四国における JCI 会員数は団体を含めて 232

名となっております．これは，全国 8 支部の中で最も小さな支部となりますが、四国のコ

ンクリート関係者はもっと多いと思われます．今年度の活動方針に、「JCI 会員の増強」を

入れさせて頂きましたが，皆様におかれましては，四国支部の基盤を固めるために、周辺

のコンクリート関係者の方々に JCI 会員になることをお勧めいただきたいと思います．ご

協力賜りますよう，宜しくお願い申し上げます． 
 本日は，四国のコンクリート関係者にとって記念すべき日となります．JCI 四国支部が今

後大きく発展し，四国地域に貢献できることを祈念致しまして，支部長としてのご挨拶と

致します．有り難うございました． 


